

Aktuell

Köstliche Kirschstreusel bei "Ute"



Josef-Durler-Schule berichtet über CASINO INTEGRA

eiße Suppen im Winter, kühle Smoothies im Sommer, belegte Brötchen, Laugen- und süße Teilchen. Mit diesem leckeren Sortiment verwöhnen unsere INTEGRA Damen die Schüler und Lehrer in der Josef-Durler-Schule Rastatt.

In aktuellen Bericht der Schulzeitung wird ausführlich und liebevoll über den Kiosk von Doris Westermann, Cornelia Beier, Anna Mayer und Marija Kharatinova berichtet.

Mit Unterstützung des BVE und KoBV hat das INTEGRA Team das Sortiment mittlerweile um Chili con Carne, Maultaschen, Nudel-, Wurst- und Obstsalate erweitert und macht damit die Schüler nicht nur während den Pausen glücklich...

(siehe Schülergedicht nebenan →)





Das Gedicht vom Kirschstreusel

Bei der Ute jeden Tag aufs Neue,
liegen sie und ich bereue,
dass ich mir immer zwei davon kauf,
denn mein Gewicht geht dabei drauf.
Dabei sind sie doch sooooo lecker,
auch wenn ich mich beim Verzehren oft verklecker.
Der Kirschstreusel erhältlich bei der Ute **
denn sie ist in dieser Schule die einzige Gute.

Doris Westermann wird bei den Schülern Ute genannt, damit die Lehrer nicht merken, wenn sie während des Unterrichts einkaufen gehen.